

多くの組合の協力で

全国大会を成功に

ACTIVE KUMIAI

去る5月17日にアイメッセ山梨で全国から3,500名余りの参加者を得て全国建築板金業者山梨大会が盛大に開催された。

大会に実施にあたっては、中央会を通じてたくさんの組合がそれぞれの事業分野で協力をし、大会の成功に寄与した。



大評判の「武田兵糧丸」

組合、宝飾製品を協同組合山梨県ジュエリー協会と山梨県宝石研磨協同組合、印伝では甲府印伝商工業協同組合、ワイン販売では山梨県ワイン酒造組合と、組合を通じて数多くの企業が出店に協力してくれた。

特に、山梨県菓子工業組合では組合の統一ブランドとして開発した「武田兵糧丸」を販売し、全国の参加者に山梨のお土産として好評を博した。

また、追加で取り寄せた品物も売り切れになってしまい出展者も続出し、非常に盛況となつた。

それ以外にも、3,000食を超えるお弁当を山梨県学校給食協同組合を通じて組合員企業が製造を一手に引き受けさせていただきとともに、物販ゾーンの看板設置も山梨県広告美術業協同組合の組合員が引き受けくれた。

山梨板金工業組合では、中央会の仲介により短期間で多くの組合からの協力が得られて全国大会が成功裡に終わつたことで、あらためて中小企業の事業活動の幅広さと迅速な行動力を実感した。



ワインは試飲が好評

山梨の物産販売では、県内の物産品の製造販売を行っている組合を中心に出展依頼を行い、ネクタイやスカーフを山梨県絹人織織物工業